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AOS VINTE E DOIS DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ATRAVÉS 1 
DE TELE-CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS 2 
FURG-SAP, SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS 3 
SCHIFINO VALENTE. A REUNIÃO INICIOU-SE ÀS DEZ HORAS E TRINTA E CINCO MINUTOS 4 
E CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: PELAS COORDENAÇÕES DOS 5 
CURSOS, FÁBIO FERREIRA GONÇALVES (ENG. AGRO. IND. ALIMENTÍCIAS), FERNANDA 6 
BORGES CABRAL (ENGENHARIA AGROIND. AGROQUÍMICA), KARIN RITTER JELINEK E 7 
CHARLES DOS SANTOS GUIDOTTI (MS. ECE), ALEX LEONARDI (MSPA), BIANCA PEREIRA 8 
MOREIRA OZORIO (ENG. PROD.), CRISTIANE SIMOES NETTO COSTA (ADM); PELOS 9 
DOCENTES: RICARDO GONÇALVES DE FARIA CORRÊA, LUCIANO SILVA DA SILVA, 10 
CRISTIANO GARIBOTTI, FRANCINE SILVA ANTELO, PATRÍCIA IGNÁCIO, CRISTIANO 11 
RODRIGUES GARIBOTTI, NEUSA FERNANDES DE MOURA, GUSTAVO MENDES PLATT; 12 
PELOS TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS: LIZANDRO MELLO PEREIRA, ALINI MARIOTI, 13 
MARCIA VICTÓRIA SILVEIRA, CAMILA GAMINO DA COSTA. PELOS DISCENTES: GABRIEL 14 
OLIVEIRA DOS SANTOS; KARINE DE CARVALHO VOLKMER. O SENHOR PRESIDENTE 15 
CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E COLOCOU EM APROVAÇÃO O PRIMEIRO ASSUNTO 16 
DA PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 039 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 17 
18/08/2022. ABERTA A PALAVRA, A ATA FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA 18 
PELOS CONSELHEIROS COM UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE PASSOU ENTÃO 19 
AOS ASSUNTOS GERAIS.  A CONSELHEIRA MARCIA VICTORIA SILVEIRA SOLICITOU A 20 
INCLUSÃO DOS SEGUINTES ASSUNTOS: AÇÕES PARA DIMINUIR O ABANDONO DA UCA. 21 
QUANTO A ESSE PONTO EM ESPECÍFICO A CONSELHEIRA SUGERIU A PRESENÇA DE UM 22 
SERVIDOR OU ESTAGIÁRIA NO LOCAL QUE FUNCIONAVA A SECRETARIA GERAL NA 23 
UNIDADE CIDADE ALTA PARA RECEBER A COMUNIDADE UNIVERSITÁRIA. A 24 
CONSELHEIRA SUGERIU TAMBÉM QUE A DIREÇÃO DO CAMPUS ESTIVESSE PRESENTE NA 25 
UNIDADE CIDADE ALTA UMA VEZ POR SEMANA, NO MÍNIMO.  AINDA, A CONSELHEIRA 26 
SOLICITOU ESCLARECIMENTOS QUANTO A REPAROS (PLACAS DE ACRÍLICO NA 27 
PASSAGEM ENTRE OS PRÉDIOS, MADEIRAS DA FESTA JUNINA), SOBRE A VENDA DE 28 
LANCHES E ITENS PELOS FORMANDOS DE TODOS OS CURSOS; E SOBRE ALIMENTAÇÃO 29 
(BAR) PARA ALUNOS, TÉCNICOS E PROFESSORES NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2022. EM 30 
RELAÇÃO À PRESENÇA DE UM ESTAGIÁRIO E/OU SERVIDOR NO LOCAL QUE 31 
FUNCIONAVA A SECRETARIA GERAL NA UNIDADE CIDADE ALTA A DIREÇÃO REFORÇOU 32 
QUE A SECRETARIA GERAL, BEM COMO TODA A ADMINISTRAÇÃO DO CAMPUS FURG-33 
SAP, TEM COMO SEDE ATUALMENTE O COMPLEXO ADMINISTRATIVO NA UNIDADE BOM 34 
PRINCÍPIO.LEMBROU QUE A TRANSFERÊNCIA DA DIREÇÃO, ADMINISTRAÇÃO, 35 
SECRETARIA GERAL, BIBLIOTECA E PRAE ACONTECEU EM DIVERSAS ETAPAS CONFORME 36 
PLANEJAMENTO DO CAMPUS VISANDO A SUA CONSOLIDAÇÃO E EXPANSÃO.POR 37 
OUTRO LADO, LEMBROU A ATUAL CRISE PELA QUAL PASSA AS UNIVERSIDADES 38 
FEDERAIS DEVIDO AOS CORTES GIGANTESCOS DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO NO 39 
ORÇAMENTO DAS IES, COMO É DO CONHECIMENTO DE TODOS E QUE POR ISSO, NÃO 40 
HÁ COMO SOLICITAR CONTRATAÇÃO DE MAIS  SERVIDORES OU BOLSAS PARA 41 
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ESTUDANTES. O DIRETOR RESSALTOU TAMBÉM QUE NÃO ABANDONO DA UNIDADE 42 
CIDADE ALTA. QUE A DIREÇÃO E A ADMINISTRAÇÃO ESTÁ ATENTA A TODAS AS 43 
DEMANDAS EXISTENTES, MAS QUE REPAROS COMO COBERTURA TRANSLÚCIDA DO 44 
TELHADO NA UCA JÁ FORAM SOLICITADOS A MUITO À PROINFRA E QUE A EMPRESA 45 
QUE VENCEU A LICITAÇÃO FEITA PELA FURG PARA ESTE E OUTROS SERVIÇOS EM TODOS 46 
OS CAMPI NÃO DESISTIU DO CONTRATO CONFORME INFORMOU A PROINFRA. NOVA 47 
LICITAÇÃO ESTÁ SENDO EXECUTADA EM RIO GRANDE PARA ESSES SERVIÇOS QUE 48 
INCLUI NO CAMPUS FURG-SAP OUTRAS DEMANDAS COMO REPARO NO PISO E TROCA 49 
DE TELHAS DA COBERTURA NO PONTO DE CONVÍVIO DOS ESTUDANTES NA UNIDADE 50 
BOM PRINCÍPIO. PORTANTO, ESCLARECEU MAIS UMA VEZ QUE QUANTO AOS REPAROS 51 
CITADOS, A DEMANDA JÁ SE ENCONTRA COM PEDIDO NO “SISTEMA SOLICITAÇÕES” 52 
DESDE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM E AGUARDA ATENDIMENTO. QUANTO À 53 
VENDA DE LANCHES POR ALUNOS A DIREÇÃO IRÁ VERIFICAR A POSSIBILIDADE TENDO 54 
EM VISTA QUE OS EDITAIS DE LICITAÇÃO DAS LANCHERIAS (BOM PRINCÍPIO E CIDADE 55 
ALTA) SERÃO PUBLICADOS SENDO NOS PRÓXIMO DIAS PELA ADMINISTRAÇÃO DO 56 
CAMPUS.  A CONSELHEIRA MÁRCIA VICTORIA SOLICITOU A REALIZAÇÃO DE 57 
DIVULGAÇÃO EFICIENTE DO CONSELHO PARA COMUNIDADE FURG, QUE A SEU VER, 58 
NÃO ESTÁ ACONTECENDO. EM RESPOSTA, O DIRETOR ANTÔNIO VALENTE INFORMOU 59 
QUE ENVIA TODAS AS CONVOCAÇÕES PARA A COMUNIDADE UNIVERSITÁRIA 60 
CONFORME FOI SUGERIDO PELO PRÓPRIO CONSELHO, BEM COMO ESTÁ SEMPRE 61 
DIVULGANDO NOS CANAIS DE COMUNICAÇÃO OFICIAIS DA FURG E DO PROPRIO 62 
CAMPUS AS NOTÍCIAS RELATIVAS AOS PROJETOS E ÀS ATIVIDADES DO CONSELHO 63 
QUANDO ELAS OCORREM E MERECEM AMPLA DIVULGAÇÃO. AINDA REFORÇOU QUE 64 
TODA  A DOCUMENTAÇÃO REFERENTE À COMPOSIÇÃO DO CONSELHO, ASSIM COMO 65 
AS ATAS ESTÃO DISPONÍVEL A TODA A COMUNIDADE ACADÊMICA E COMUNIDADE 66 
GERAL  PARA ACESSO NO SITE DO CAMPUS FURG-SAP. A CONSELHEIRA MARCIA 67 
VICTORIA SOLICITOU QUE A DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP FIZESSE TRATATIVAS 68 
PARA COLOCAÇÃO DA LINHA UNESUL CACHOEIRINHA-GRAVATAÍ-GLORINHA-SAP 69 
DURANTE O TURNO DO DIA. QUANTO A ESSE ASSUNTO O DIRETOR DO CAMPUS, 70 
ANTÔNIO VALENTE, INFORMOU QUE JÁ ESTÁ EM TRATATIVAS DIRETAS COM A 71 
EMPRESA UNESUL DESDE O DIA 8 DE AGOSTO PASSADO, QUANDO ESTEVE EM REUNIÃO 72 
NA SEDE DA EMPRESA PARA TRATAR DO TRANSPORTE INTERMUNICIPAL. SALIENTOU 73 
QUE A EMPRESA JUSTIFICOU A BAIXA DEMANDA PÓS PANDEMIA, MAS QUE SE 74 
COLOCOU A DISPOSIÇÃO PARA JUNTOS BUSCARMOS UMA SOLUÇÃO. NESSE SENTIDO, 75 
O DIRETOR RELATOU QUE A DIREÇÃO ESTÁ REALIZANDO UM LEVANTAMENTO DO 76 
NÚMERO DE PASSAGEIROS PARA BUSCAR JUNTO COM A EMPRESA IMPLEMENTAR UMA 77 
LINHA ESPECIAL PARA O CAMPUS VISANDO OS ESTUDANTES DO TURNO NOTURNO QUE 78 
TEM MAIOR NÚMERO DE INTERESSADOS. SEGUNDO ESCLARECEU, ALCANCANDO 25 79 
PASSAGEIROS A EMPRESA PRONTIFICOU-SE A BUSCAR VIABILIZAR ESSA LINHA QUE 80 
PARTIRÁ DE PORTO ALEGRE POR VOLTA DAS 18H E SEGUIRÁ PELA RS 030 ATENDENDO 81 
OS ALUNOS QUE VEM DE CACHOERINHA, GRAVATAÍ, GLORINHA E ÁREA RURAL DE 82 
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SANTO ANTONIO E DEPOIS RETORNAM POR VOLTA DAS 22H30. ESSE ESTUDO DE 83 
DEMANDA PRECISOU SER FEITO APÓS O INÍCIO DO SEGUNDO SEMESTRE LETIVO DO 84 
CORRENTE ANO PARA ABRANGER OS NOVOS CALOUROS. INFORMOU AINDA QUE A 85 
DIREÇÃO SEMPRE BUSCOU SOLUÇÕES PARA ATENDER O TRANSPORTE DOS 86 
ESTUDANTES COMO AS INUMERAS TRATATIVAS REALIZADOS JUNTO À METROPLAN E A 87 
PRÓPRIO CASA CIVIL DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL COM REFERÊNCIA AO PASSE 88 
LIVRE ESTUDANTIL QUE JÁ É USADO PELOS ACADÊMICOS DE SAP. DISSE TAMBÉM QUE 89 
ESTÁ TRATANDO O ASSUNTO JUNTO À ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. A CONSELHEIRA 90 
PATRÍCIA IGNÁCIO SOLICITOU A PRESENÇA DE AO MENOS UM ESTAGIÁRIO DE 91 
INFORMÁTICA DANDO SUPORTE NA UCA. O DIRETOR DO CAMPUS INFORMOU QUE 92 
ESSA DEMANDA NÃO TEM POSSIBILIDADE DE SER ATENDIDA DA FORMA SUGERIDA NO 93 
MOMENTO, DEVIDO AOS RECURSOS HUMANOS QUE O CAMPUS POSSUI E A GRAVE 94 
CRISE FINANCEIRA DAS UNIVERSIDADES QUE É DO CONHECIMENTO DE TODOS. NO 95 
ENTANTO ESCLARECEU QUE TODAS AS DEMANDAS OCORRIDAS TEM SIDO ATENDIDAS 96 
PELA ADMINISTRAÇÃO DO CAMPUS POR MEIO DA TÉCNICA DE INFORMATIVA DO CGTI 97 
E COM APOIO DE UM ESTAGIÁRIO DA PRÓPRIA DIREÇÃO. INFORMOU AINDA QUE O 98 
PROCEDIMENTO DEVE SER SOLICITAR A DEMANDA À ADMINISTRAÇÃO DO CAMPUS 99 
ANTES DE TRAZER O PROBLEMA PARA O CONSELHO FURG-SAP. A CONSELHEIRA KARIN 100 
JELINEK RELATOU QUE ESTÁ RECEBENDO QUESTIONAMENTOS DA COMUNIDADE DE 101 
SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA SOBRE UM POSSÍVEL FECHAMENTO DO CAMPUS DA 102 
FURG EM SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA. QUANTO A ISSO A CONSELHEIRA REFORÇOU 103 
A NECESSIDADE DE SE INTENSIFICAR AÇÕES PARA QUE ESSE DISCURSO NÃO SE 104 
PROPAGUE COMO SE FOSSE UMA VERDADE. SOBRE ISSO O DIRETOR ESCLARECEU QUE 105 
ESSE COMENTÁRIO TAMBÉM ESTÁ CORRENDO NO CAMPUS SEDE CONFORME 106 
INFORMADO EM REUNIÃO DA ADMINISTRAÇÃO COM OS DIRETORES DE CAMPI E 107 
UNIDADES ACADÊMICAS E QUE É UM REFLEXO DA CRISE PELA QUAL VIVE AS 108 
UNIVERSIDADES PROVOCADA PELOS CORTES NOS ORÇAMENTOS DA IES QUE NÃO TEM 109 
COMO MAIS CORTAR AS DESPESAS E QUE É INEVITÁVEL A POPULAÇÃO NÃO FICAR 110 
PREOCUPADA COM O FECHAMENTO DAS UNIDADES. INFORMOU TAMBÉM QUE IRÁ 111 
PUBLICAR UMA NOTÍCIA NOS MEIOS DE COMUNICAÇÃO FALANDO DOS AVANÇOS DO 112 
CAMPUS COM A FINALIDADE DE ELIMINAR DÚVIDAS QUANTO A PERMANENCIA DA 113 
FURG NO MUNICÍPIO, PELO MENOS A CURTO E MÉDIO PRAZOS. A CONSELHEIRA KARIN 114 
JELINEK OFERECEU O APOIO DA ESTAGIÁRIA DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 115 
ENSINO DE CIENCIAS EXATAS PARA APOIO NO RECEBIMENTO DE PESSOAS NA UCA, JÁ 116 
QUE É O LOCAL QUE AINDA MUITAS PESSOAS CHEGAM PARA TRATAR ASSUNTOS 117 
RELATIVO AO CAMPUS. NADA MAIS HAVENDO A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O 118 
SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS ONZE HORAS E QUARENTA E CINCO MINUTOS. E 119 
EU, DAIANA BASTOS, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO CONSELHO DO 120 
CAMPUS, VAI ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR MIM COMO SECRETÁRIA GERAL 121 
CAMPUS FURG-SAP. 122 
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ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 
DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

DAIANA BASTOS DA SILVA SANTOS 
SECRETÁRIA GERAL DO CAMPUS FURG -

SAP

 


